
a) Herr Schulte bittet die Verwaltung um Auskunft, ob bereits eine Lösung zur Senkung der 
Rückstellung für die Überstunden gefunden wurde. 
 
Herr Nipken merkt dazu an, dass eine Regelung besteht, die zu einer Sicherstellung der 
Reduzierung der Überstunden führen soll. Hier wären die Fachbereichsleiter in der Pflicht. Ziel 
ist es, den Rückstellungsbetrag bis Anfang 2015 von ca. 200.000 € auf 150.000 € abzusenken.  
 
 
b) Hinsichtlich einer im Bauausschuss erfolgten Nachfrage von Frau Eifer teilt Frau Gottlieb mit, 
dass Herr Knorz prüfen wird, ob die Poller vor dem „Tortenatelier“ und Oberlies in der 
Winterzeit zu Parkzwecken entfernt werden können. 
 
 
 
Ende des öffentlichen Teils: 19.30 Uhr 
 
 


